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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às 18h09, a 12 

Presidenta Maria Eliane iniciou a reunião on line, com as participações de: Gilda Helena 13 

Serpa Pereira, Elizabeth Borges de Carvalho, Nilce Serafim e Edimari Juliana Natália 14 

Lopes Simões, representando o Poder Público e Fabiana Costa do Amaral, Maria Eliane 15 

de Campos Troia, Lesle Freitas Maciel, Tathiana Gomes Teixeira e Jéssica Marques 16 

Ribeiro, representando as organizações não governamentais; Srª Eliane inicia com a 17 

pauta única – 5ª Conferência Nacional de Políticas para Mulheres que ocorrerá em 18 

Setembro deste ano em Brasília, informa que antes, ocorrerão as Conferências 19 

Estaduais e Municipais, que ela e Srª Gilda fazem parte da Comissão das tratativas para 20 

a Conferência Municipal, conforme deliberação da reunião anterior,  ela e Srª Valéria 21 

representariam a sociedade civil, informa que a Secretária Adjunta da SASC vem 22 

colaborando na íntegra com a Comissão e a Srª Quitéria também, pela experiência na 23 

realização de outras Conferências, cita a importância do alinhamento da sociedade civil 24 

e poder público ,informa que já foram realizadas duas reuniões, a primeira, para definição 25 

e compromisso da realização da Conferência, considerando que duas anteriores não 26 

foram realizadas e enfatizando o  prejuízo de não eleger Delegadas do Município; informa 27 

da definição de quatro Pré Conferências, ainda que o poder público inicialmente, propôs 28 

a data de quatro de Julho para a Conferência, uma sexta-feira e que após 29 

questionamento da sociedade civil, prontamente alterou a data para cinco de julho, um 30 



sábado; referente a capacitação para as Prés e Conferência, entendeu que seria para 31 

operacionalização das ações e não sobre o conceito; na segunda reunião, informa que 32 

o Poder Público propôs que as quatro Prés Conferências fossem realizadas em dias de 33 

semana, em horários diferentes, com a justificativa das experiências anteriores terem 34 

sido muito boas, informa que houve questionamento da Comissão por parte da sociedade 35 

civil quanto a participação de mulheres que trabalham e sugeriram que todas fossem 36 

realizadas aos sábados de manhã, depois de longa conversa, acertou-se duas durante 37 

a semana e duas em sábados de manhã, com pré inscrições on line para verificar a 38 

demanda para as duas Prés Conferências dos sábados, Srª Gilda informa que o acertado 39 

foram duas durante a semana e duas aos sábados já previamente agendadas e se não 40 

houvesse demanda para a segunda do sábado não haveria; Srª Fabiana questiona a 41 

informação e esclarece que não foi o combinado com a Srª Renata (Secretária Adjunta 42 

SASC) em conversa anterior e que não aceita o proposto, Srª Eliane informa que tanto 43 

ela quanto Srª Luciana deixaram claro que não aceitaram a proposta, Srª Gilda informou 44 

que estava com as datas das quatro Prés, sendo duas durante a semana e duas aos 45 

sábados, Srª Eliane informa que independente de inscrições, as duas Prés dos sábados, 46 

devem acontecer e questiona Srª Gilda quanto a Comissão não ser informada das datas 47 

já agendadas,  Srª Fabiana informa que as integrantes da Comissão da sociedade civil 48 

relataram a ela que a reunião da Comissão foi péssima e que ela em conversa com a Srª 49 

Renata, em um evento, manifestou o descontentamento da Comissão e como resposta 50 

lhe foi dito que seria resolvida a questão, Srª Fabiana continuou, informando que em todas 51 

as Prés Conferências foi permitida a inscrição na hora do evento e que não procede o 52 

condicionamento da inscrição para a realização da Pré Conferência, acredita que é um desgaste 53 

desnecessário e que para continuar  trabalhando juntos, Sociedade Civil e Poder Público, é 54 

necessário baixar o tom e rever a posição de cada um; Srª Gilda propõe nova reunião da 55 

Comissão, para a próxima semana, com objetivo de solucionar a questão, informa ainda que não 56 

foi disponibilizado pelo Governo Federal, o Tema e os Eixos da Conferência, somente a data da 57 

Conferência Federal e que sem os dados, não é possível dar continuidade no processo; quanto 58 

as datas, horários e locais, informa que como ficou decidido que duas seriam em dias de semana 59 

e duas em sábados, que a SASC tem outras Conferências que vão acontecer ao mesmo tempo 60 

e que os locais devem ser pré agendados com muita antecedência, com risco de não conseguir 61 

a data e ainda, que em junho haverá um feriado, houve a necessidade de apertar as datas, 62 

porque a Conferência está agendada para o dia cinco de Julho e a empresa a ser contratada, 63 

precisa de um período para compilar os dados das quatro Prés Conferências, finaliza 64 

perguntando se aprovam as datas de sete e quatorze de junho para as Prés dos sábados , Srª 65 



Eliane observa que a primeira proposta seria no mês de Maio, Srª Gilda informa sobre a falta de 66 

informações até o momento e que considera não haver tempo hábil, Srª Eliane concorda e 67 

questiona sobre a quarta Pré Conferência acontecer independente de pré inscrições e se a 68 

empresa consegue trabalhar com os dados até a Conferência, Srª Gilda informou que sim; Srª 69 

Eliane concorda com a reunião da Comissão e a Srª Fabiana propõe que a reunião seja 70 

presencial, todas concordam e Srª Gilda informa da Capacitação agendada para vinte de Maio 71 

de manhã, mas se o grupo entender que deve acontecer a tarde, pode verificar no CEF, se há 72 

disponibilidade, continua informando sobre as datas das Prés Conferências para usuários do 73 

serviço social, nos dias vinte e sete de Maio, no CEFE, das oito e trinta, às doze horas e três de 74 

Junho, das treze e trinta, às dezessete horas, na Casa do Idoso Sul.  Srª Eliane concorda com a 75 

reunião presencial e solicita os encaminhamentos da Srª Gilda para agendamento, Srª  Tathiane 76 

questiona sobre a data da Capacitação e lhe é respondida que será híbrida, em vinte de Maio, 77 

no CEFE; Srª Fabiana questiona sobre o que é a capacitação, Srª Gilda informa que todas as 78 

Conferências realizadas pela SASC, há uma capacitação, com as informações das Conferências 79 

anteriores, como está a política pública no município, quais assuntos que a atual Conferência irá 80 

abordar, a importância da realização e enfatiza da necessidade da capacitação para pessoas 81 

que nunca participaram de uma Conferência e querem participar, Srª Eliane solicita que o assunto 82 

seja pauta da reunião da Comissão, para maiores esclarecimentos e informa que não tendo 83 

nada mais a tratar, está encerrada a reunião. 84 
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